

BROADCAST

Besuk Anggota Yang Sakit, Dandim 0811 Tuban Berikan Kelonggaran

Basory Wijaya - TUBAN.BROADCAST.CO.ID

Feb 17, 2023 - 11:25



TUBAN, – Salah satu rangkaian kegiatan yang di gelar Kodim 0811 Tuban adalah anjongsana dan menjenguk anggota yang sakit terhadap keluarga besar TNI khususnya anggota Kodim 0811 Tuban diwilayah Koramil 07 Soko, Kamis (16/2/2023).

Dandim yang diwakili Pasi Pers Kodim 0811 Tuban, Kapten Arm Teguh

Hariwibowo didampingi Wakil Ketua Persit Kartika Chandra Kirana Cabang XXVI Kodim 0811 Tuban, Ny. Gatot Palwo Edi bersama Danramil 0811/07 Soko Kapten Inf Priwahyudi, berkunjung ke rumah Pelda Kanang yang menderita sakit dan anggota Persit isteri dari Serma Junaedi Ny. Ummu Khozanah.





Dijelaskan Kapten Arm Teguh Hariwibowo, kegiatan ini sebagai bentuk perhatian dan ajang silaturahmi terhadap keluarga besar TNI khususnya Koramil 0811/07 Soko, dengan tujuan memelihara dan meningkatkan Soliditas, Solidaritas, dan rasa kebersamaan serta menjalin komunikasi yang baik.

“Saya berharap melalui momentum ini bisa memberi makna yang mendalam, sebagai bentuk dukungan kepada anggota ataupun Persit yang sakit agar tetap semangat dalam menjalani kehidupan,” Jelasnya.

Ditempat yang sama, Pelda Kanang mengatakan, sangat terharu mendapat kunjungan dari Kodim 0811 Tuban, apalagi saat ikut mendo’akan dirinya agar cepat sembuh serta bisa beraktifitas bersama-sama lagi.

“Terimakasih atas kunjungannya dan motivasi serta do’anya, semoga kepedulian kepada kami menjadikan berkah, sehingga kami dapat bekerja dan beraktifitas lagi bersama-sama dengan rekan kami,” Ucap Pelda Kanang.

Sementara itu, anggota Persit Istri dari Serma Junaedi Ny. Ummu Khozanah mengucapkan terimakasih yang sebesar-besarnya kepada Kodim 0811 Tuban dan Persit Kartika Chandra Kirana Cabang XXVI Kodim 0811 Tuban, atas segala kepeduliannya.

“Semoga Allah SWT senantiasa memberikan kesehatan, keselamatan dan membalas segala kebaikan Bapak-Bapak TNI,”Ucapnya.

Dandim 0811 Tuban menerangkan, bahwa Kodim memberikan kelonggaran agar personil tersebut beristirahat di rumah ataupun pun cukup bekerja dari rumah,

agar personil tersebut tidak terbebani oleh tugasnya jadi fokus untuk penyembuhan pada diri sendiri.

“Danramil saya beri perintah untuk selalu melaporkan perkembangan apabila ada anggotanya yang sakit, khususnya dalam bentuk penyakit apapun yang diderita.
(Faro)